

Hyundai eröffnet viertes Werk in China

Der koreanische Automobilhersteller Hyundai Motor hat sein viertes Werk in Changzhou (China) eröffnet. Strategisch günstig gelegen für den Markt im Nordosten des Landes, sollen dort mittelfristig 300 000 Fahrzeuge jährlich vom Band laufen. Vor 14 Jahren hatte die Beijing Hyundai Motor Company (BHMC) ihre Tätigkeit in China aufgenommen. Die Hyundai Motor Group, zu der auch Kia zählt, unterhält damit in China acht Fertigungsstätten mit einer Gesamtkapazität von 2,4 Millionen Fahrzeugen. Seit Markteintritt am 18. Oktober 2002 hat das Unternehmen in China mehr als acht Millionen Fahrzeuge verkauft. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto:
